



ECOS DE



La Merced

Nº 293

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«No tengo otra forma de demostrarte mi amor que arrojando flores, es decir, no dejando escapar ningún pequeño sacrificio, ni una sola mirada, ni una sola palabra, aprovechando hasta las más pequeñas cosas y haciéndolas por amor»

Santa Teresa de Lisieux

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 16,1-13)

En aquel tiempo, Jesús decía también a sus discípulos: «Había un hombre rico que tenía un administrador a quien acusaron ante él de malbaratar su hacienda; le llamó y le dijo: '¿Qué oigo decir de ti? Dame cuenta de tu administración, porque ya no podrás seguir administrando'. Se dijo a sí mismo el administrador: '¿Qué haré, pues mi señor me quita la administración? Cavar, no puedo; mendigar, me da vergüenza. Ya sé lo que voy a hacer, para que cuando sea removido de la administración me reciban en sus casas'.

»Y convocando uno por uno a los deudores de su señor, dijo al primero: '¿Cuánto debes a mi señor?'. Respondió: 'Cien medidas de aceite'. El le dijo: 'Toma tu recibo, siéntate en seguida y escribe cincuenta'. Después dijo a otro: 'Tú, ¿cuánto debes?'. Contestó: 'Cien cargas de trigo'. Dícele: 'Toma tu recibo y escribe ochenta'.

»El señor alabó al administrador injusto porque había obrado astutamente, pues los hijos de este mundo son más astutos con los de su generación que los hijos de la luz. Yo os digo: Hacedos amigos con el dinero injusto, para que, cuando llegue a faltar, os reciban en las eternas moradas. El que es fiel en lo mínimo, lo es también en lo mucho; y el que es injusto en lo mínimo, también lo es en lo mucho. Si, pues, no fuisteis fieles en el dinero injusto, ¿quién os confiará lo verdadero? Y si no fuisteis fieles con lo ajeno, ¿quién os dará lo vuestro? Ningún criado puede servir a dos señores, porque aborrecerá a uno y amará al otro; o bien se entregará a uno y despreciará al otro. No podéis servir a Dios y al dinero».

COMENTARIO EVANGÉLICO



por mosén Joan Marqués i Suriñach
FUENTE: Evangeli.net

Hoy el Evangelio nos presenta la figura del administrador infiel: un hombre que se aprovechaba del oficio para robar a su amo. Era un simple administrador, y actuaba como el amo. Conviene que tengamos presente:

1) Los bienes materiales son realidades buenas, porque han salido de las manos de Dios. Por tanto, los hemos de amar.

2) Pero no los podemos "adorar" como si fuesen Dios y el fin de nuestra existencia; hemos de estar desprendidos de ellos. Las riquezas son para servir a Dios y a nuestros hermanos los hombres; no han de servir para destronar a Dios de nuestro corazón y de nuestras obras: «No podéis servir a Dios y al dinero» (Lc 16,13).

3) No somos los amos de los bienes materiales, sino simples administradores; por tanto, no solamente los hemos de conservar, sino también hacerlos producir al máximo, dentro de nuestras posibilidades. La parábola de los talentos lo enseña...



21 DE SEPTIEMBRE DE 2025
DOMINGO XXV DEL TIEMPO ORDINARIO



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

Solemnidad:
24 de septiembre

HORARIO DE MISAS

Hora / Idioma

- 8:30 h. (Bilingüe)
- 10:30 h. (Català)
Solo con invitación.
- 12:30 h. (Bilingüe)
- 16:00 h. (Català)
- 17:00 h. Santo Rosario.
- 18:00 h. (Castellano)
- 19:00 h. (Català) Interpretada
en Lengua de signos para sordos.



Basílica abierta:
de las 8:00
a las 20:00 h.

**Horario de apertura
del camarín:**
de 8:00 a 9:30 h y
de 12:00 a 20:00 h.

**Ofrenda floral de los
trabucaires a las 8:15 h.**

**MISA DE LA GERMANDAT
(Vigilia de la Mercè)
23 de sept. A las 19:00 h.**



-Viene de la portada-

...claramente (cf. Mt 25,14-30).

4) No podemos caer en la avaricia; hemos de practicar la liberalidad, que es una virtud cristiana que hemos de vivir todos, los ricos y los pobres, cada uno según sus circunstancias. ¡Hemos de dar a los otros!

¿Y si ya tengo suficientes bienes para cubrir mis gastos? Sí; también te has de esforzar por multiplicarlos y poder dar más (parroquia, diócesis, Cáritas, apostolado). Recuerda las palabras de san Ambrosio: «No es una parte de tus bienes lo que tú das al pobre; lo que le das ya le pertenece. Porque lo que ha sido dado para el uso de todos, tú te lo apropias. La tierra ha sido dada para todo el mundo, y no solamente para los ricos».

¿Eres un egoísta que sólo piensa en acumular bienes materiales para ti, como el administrador del Evangelio, mintiendo, robando, practicando la cicatería y la dureza de corazón, que te impiden conmoverte ante las necesidades de los otros? ¿No piensas frecuentemente en las palabras de san Pablo: «Dios ama al que da con alegría» (2Cor 9,7)? ¡Sé generoso!

FUENTE: evangeli.net

ANIVERSARIO DE LA BENDICIÓN Y CONSAGRACIÓN DE LA ACTUAL BASÍLICA DE LA MERCED

En este año jubilar de 2025, la ciudad de Barcelona y toda la familia mercedaria celebran con gozo el 250 aniversario de la consagración de la Basílica de Nuestra Señora de la Merced, corazón espiritual de la devoción mariana barcelonesa y símbolo de esperanza para los más necesitados.

La actual Basílica fue construida entre 1765 y 1775 por el arquitecto Josep Mas i Dordal, en estilo barroco tardío, sobre el lugar donde ya existía una antigua iglesia gótica dedicada a la Virgen de la Merced desde el siglo XIII. Esta devoción hunde sus raíces en el año 1218, cuando la Virgen se apareció a San Pedro Nolasco, pidiéndole que fundara una orden religiosa para la redención de los cautivos. Así nació la Orden de la Merced, cuya presencia sigue viva en esta Basílica y en tantos lugares del mundo.

El templo fue consagrado en septiembre de 1775 y, desde entonces, ha sido testigo de momentos clave en la historia de la ciudad: fue saqueada durante la Guerra del Francés, refugio en tiempos de epidemias, y resurgió tras los destrozos de la Guerra Civil Española. A pesar de todo, la fe del pueblo nunca se extinguió.

En 1918, el Papa Benedicto XV elevó el templo al rango de Basílica menor, reconociendo la profunda devoción del pueblo catalán a su patrona. La imagen de la Virgen, coronada canónicamente en 1888 durante la Exposición Universal de Barcelona, sigue presidiendo con dulzura el altar mayor, recibiendo cada día a quienes buscan consuelo, protección y paz.

Esta Basílica no es solo un monumento: es casa de misericordia, puerta abierta al amor redentor y lugar de encuentro entre Dios y su pueblo, bajo el manto maternal de la Virgen de la Merced.

Santa María de la Merced, patrona de Barcelona, ¡ruega por nosotros!



Basílica de la Mercè CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN
DE SEMANA PASADO, ASCENDIÓ A
292,67€ MUCHAS GRACIAS.

COLABORACIÓN ECONÓMICA CON LA BASÍLICA

Animamos a nuestros feligreses y devotos de la Mare de Déu de la Mercè a que realicen sus donativos por domiciliación bancaria, a partir de 5€/mes rellenando las fichas que para tal fin están distribuidas por toda la Basílica. Pueden darse de baja con solo comunicarlo en sacristía, por email o con una simple llamada.

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS